

Mit der Eröffnung des LGBTIQ*-Kompetenzzentrums, queeren Stadt-Führungen, der linzpride und dem Kunst-Projekt „SEIN“, setzt Linz hohe Maßstäbe für die queere Community.



Vizebürgermeisterin Tina Blöchl hisste gemeinsam mit Peter Steinerberger (Magistrat, 1.v.li.) und Michael Müller von der HOSI die Regenbogenfahne – als sichtbares Zeichen gegen Diskriminierung.

„SEIN“ dürfen, wie man ist

» Die LGBTIQ*-Community verstehen wir als selbstverständlichen Teil unserer Gesellschaft in der offenen, modernen und solidarischen Lebensstadt Linz. «

VIZEBÜRGERMEISTERIN TINA BLÖCHL
LGBTIQ*-REFERENTIN DER STADT LINZ

Lieben dürfen, wen man liebt, ohne sich verstecken zu müssen, ohne diskriminiert zu werden und einfach sein können, wie man will. Die Regenbogenstadt Linz setzt mit dem LGBTIQ*-Konzept klare Maßnahmen gegen jede Form von Hass, Ausgrenzung und Diskriminierung. Im Fokus stehen Aufklärung, Prävention und gezielte Unterstützung. Durch das LGBTIQ*-Kompetenzzentrum, das queeren Menschen und ihren Angehörigen kostenlos Beratungen zur Verfügung stellt, sowie weiteren zahlreichen etablierten Formaten – wie dem LGBTIQ*-Forum, den Rainbow Reflections und den Queer City Walks – wurden Projekte verwirklicht, die ihresgleichen suchen. Gemeinsam mit vielen Kooperationspartner*innen setzt die Stadt Linz jährlich neue Akzente: Das Fotokunst-Projekt „SEIN“, inklusive Begleitwerk, zeigt mit der Darstellung queerer Lebenserfahrungen, wie wichtig es ist, Toleranz und Gleichberechtigung zu fördern.

Strong together, proud forever

Die diesjährige Pride Parade am 21. Juni steht unter dem Motto „Strong together, proud forever“ und wird wieder ein Tag der Begegnung, der Freude und der Vielfalt – aber auch ein entschlossener Appell für gleiche Rechte, für den unerschütterlichen Zusammenhalt und das bleibende Selbstbewusstsein queerer Menschen. Jährlich beteiligen sich an der linzpride tausende Men-

schen. Die Rainbow City Linz ist 2025 erstmalig mit einem eigenen Banner auf der Pride Parade vertreten. Bei der Linz-Lounge der Pride City kann man sich außerdem über städtische Angebote und Veranstaltungen informieren und Anregungen einbringen. Wer ein sichtbares und starkes Zeichen für eine solidarische und inklusive Gesellschaft setzen möchte, findet mit der Teilnahme an der linzpride am 21. Juni eine ideale Gelegenheit dazu.

VALERIE MAYR-HIMMELBAUER

i Infobox

Queer City Walks

13.6. // 20.6. // 27.6. jeweils 19 Uhr,

Anmeldung: office@tour4you.at

linzpride: 21.6., Warum-Up im Volksgarten ab 12 Uhr, Start der Pride-Parade um 14 Uhr durch die Innenstadt, Pride City ab 14 Uhr (OK Platz, Ursulinenhof), 21 Uhr Pride Night im OK Mediendeck.

Fotokunstprojekt „SEIN“: 15. bis 22. 6. Ausstellung im Alten Rathaus, Eintritt frei.